



“Año de la Universalización de la Salud”

**NOTA DE PRENSA N°162 / 21 DE MAYO 2020**

## **GOBERNADOR EN NASCA ENTREGA MASCARILLAS DE PROTECCIÓN COMUNITARIA PARA LA POBLACIÓN VULNERABLE Y RESALTA TRABAJO DEL ALCALDE ÓSCAR ELÍAS**

Con el propósito de proteger del coronavirus a la población vulnerable de Nasca, nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, entregó 4016 mascarillas de uso comunitario, para que sean distribuidas entre los vecinos pobres y pobres extremos de esta provincia.

El alcalde provincial de Nasca, Óscar Elías Lucana, agradeció el importante apoyo que será distribuido entre la población vulnerable.

El gobernador eligió el trabajo del alcalde y el director del hospital Ricardo Cruzado, Joel Rosales. Destacó que Nasca fue la primera provincia que habilitó un albergue para pacientes Covid-19 sin síntomas, una de las razones por las que el contagio se redujo. Actualmente hay internados 20 pacientes.

Acompañó de la entrega el director regional de Salud, MC. Marcos Cabrera Pimentel; el consejero regional, Miguel Esquirva y el director ejecutivo de Salud Ambiental, Lic. Richard Sifuentes; entre otros funcionarios.

La directora de Promoción de la Salud de la DIRESA, Lic. María Bautista, fue la encargada de coordinar estas acciones preventivas en favor de nuestra población vulnerable.

